



## VR-Bank Prien bei Ausstellung „Lichtblicke – Faszination Holografie“

### Beitrag

Die Marktgemeinde Prien erhielt im Jahr 2016 per Schenkung die Sammlung Günther Dausmann. Hierbei handelt es sich um eine der größten und bedeutendsten Hologramm-Sammlungen, bestehend aus 130 zertifizierten Objekten, darunter besondere historische Unikate. Im Rahmen einer Sonderausstellung werden die Hologramme vom 24.02. bis zum 01. Juli 2018 in der Galerie im Alten Rathaus in Prien am Chiemsee in der Öffentlichkeit präsentiert. Gezeigt werden technische Hologramme, darunter eines der weltweit größten mit über 3 qm, herausragende Objekte der Technikgeschichte und faszinierende Portraithologramme. Ergänzt wird die Ausstellung durch Exponate, die den Moire Effekt spielerisch erklären und interaktiv demonstrieren. Auch die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der örtlichen Volksbank Raiffeisenbank Rosenheim-Chiemsee eG haben sich von der Ausstellung selbst ein Bild gemacht. „Wir waren begeistert von der Vielfalt der Ausstellung und sind Frau Fricke sehr dankbar für die interessante Führung“, bedankt sich Christian Denk, Geschäftsführer der Volksbank Raiffeisenbank in Prien, bei der Kuratorin Ingrid Fricke.

Foto: Hötzelsperger – Kuratorin Ingrid Fricke (links) zusammen mit Christian Denk (vorne Mitte) und den Team der örtlichen Volksbank Raiffeisenbank Rosenheim-Chiemsee eG

Weitere Informationen: [www.prien.de](http://www.prien.de)

**BIKE SALE**



**bikePARK**  
SAMERBERG



**1.490** EURO  
STATT 2.600 EURO

**SOLO A50**

**Kategorie**

1. Kultur

**Schlagworte**

1. Chiemgau
2. Prien